

les mystères de la vie...

Pendant mon enfance, comme tous les enfants, je me suis posé des questions sur **les mystères de la vie**. Des mots comme **Dieu, la religion, l'univers, l'infini** ont généré plus de questions et les réponses obtenues étaient toujours vides, sans raison, insuffisantes pour combler les vraies questions existentielles. Je me revois posant de nombreuses questions à mon grand-oncle prêtre sur les « miracles », la réponse, invariable, tombait : « un miracle ne peut pas s'expliquer, c'est Dieu qui a décidé ! ». Qui est Dieu ? « Dieu est l'être suprême, unique, transcendant, universel, créateur de toutes choses, doté d'une perfection absolue, et pour le salut de ton âme, tu dois croire en Dieu ! ». Qu'est-ce que l'âme ? « Ton âme spirituelle est créée par Dieu et elle est immortelle : elle ne périt pas lors de sa séparation du corps dans la mort ».

Longtemps ces réponses m'ont perturbé. La simple croyance n'a jamais été pour moi la réponse, et il est vite devenu évident que les réponses données n'étaient rien d'autre que la projection d'une altération de l'état mental lié à la peur de la vie, une conséquence de la foi en quelque chose qui pourrait combler le vide. Tous les enfants du monde sont cultivés et conditionnés au nom de l'appartenance à une société, une religion, une idéologie, l'esprit rempli d'idées, avant même le temps du questionnement. De cette façon, on supprime complètement la possibilité de formuler des questions existentielles spontanées, ce qui permet d'inculquer les doctrines les plus absurdes. La majorité de l'humanité vit toujours confinée dans ces comportements fermés, remplis de toutes sortes de croyance, et de lesquels toute personne s'en échappant est susceptible de retomber.

Beaucoup l'ont dit, « *la foi est aveugle* » car elle est basée sur les besoins inconscients, nous avons tous été élevés dans l'absence de réponse sage et intelligente, et aujourd'hui encore, les enfants sont bombardés par des mensonges exprimés par des institutions à tous les niveaux de l'existence (mentale, intérieure, émotionnelle, spirituelle, physique, scientifique...). Toutes les croyances religieuses sont aveugles et fondées sur l'immaturité de l'esprit humain. Néanmoins, la croyance en Dieu apporte des attitudes : **Voltaire**, libre-penseur, disait : « *L'ignorance est la plus grande maladie du genre humain* » : avait-il déjà tout compris de notre époque ? Cependant, il se réjouissait que son valet et sa femme crussent en Dieu, il avait l'impression de se faire moins rouler.

Les théologies ont été créées pour alléger les souffrances et notre esprit est aujourd'hui en difficulté et incapable d'aller au-delà des réponses convenues. On peut se demander : Qui est le créateur de l'univers ? Quel est le sens de la vie ? Pourquoi existons-nous ? L'esprit doit avoir un début, une fin, une histoire ne peut pas imaginer un non-démarrage, une non-fin, il faut fixer des limites, on doit disposer de références, de personnages... Existe-t-il vraiment un Dieu tout-puissant qui a créé toutes choses, seul et unique dans l'univers ? L'infini est difficilement concevable et chaque étape de l'évolution est accompagnée par une peur sous-jacente liée à l'acceptation de la nouvelle étape, mais avec un peu d'attention on peut logiquement en déduire que l'histoire connue a été habilement construite, parfois involontairement.

La principale caractéristique d'un esprit « conditionné » est la présomption, c'est-à-dire le fait de croire qu'il sait tout. La principale caractéristique d'un esprit « pur » est l'intuition, mais elle n'a pas été utilisée pendant des siècles. La rationalité (parfois appelée logique) est le guide de nos pensées.

L'univers est supposé abriter plus de **100 milliards de galaxies**, notre petite planète fait partie d'un petit système solaire à l'intérieur d'une petite galaxie... Maintenant la question est : Combien de systèmes solaires comme le nôtre existent ? Et combien de planètes semblables à le nôtre ? Et combien de civilisations ?...

Une étape nécessaire à notre évolution actuelle est la démolition totale des vieux cadres de référence et de vieilles idéologies. Parole d'un grand libre-penseur : « *Le nouveau monde n'est pas une amélioration de l'ancien* ».

